
令和元年第４回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求め

る者 

１ 至誠公明会 １２ 木村慶憲 一問一答方式 １．市長の政治姿勢

について 

１． 

(１) 

 

(２) 

(３) 

 

２． 

(１) 

(２) 

 

(３) 

 

(４) 

金木・中里統合消防署について 

統合消防署の目的と計画変更により増額となる

費用を項目別に 

購入済みの大沢内用地の財源について 

新建設地である中泊町役場隣接地について 

 

市長の公約について 

公約の進捗状況について 

｢市民の生活が楽になるサービス｣とはなにか？

具体的に 

｢市民の生活が楽になるサービス｣の実施状況及

び計画 

行財政改革の取組と成果 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

 

２ 新政会 ８ 桑田哲明 一問一答方式 １．小・中学校の給

食・医療の無料

化について 

 

２．小学校で必修化

されるプログラ

ミング教育につ

いて 

 

３．農業委員の補充

１． 

 

 

 

１． 

 

 

 

 

１． 

達成年度はいつ頃になるのか。 

 

 

 

教育委員会としては、各小学校にどの様な形で指

導・関わっていくのか。 

 

 

 

委員の補充は要望しないのか。 

市長 

 

 

 

教育長 

関係部長 

 

 

 

農業委員会



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求め

る者 

と農地情報につ

いて 

 

 

４．雪対策について 

２． 

 

 

 

１． 

２． 

農地情報からの利用状況を伺いたい。 

 

 

 

融雪溝の融水時期について伺いたい。 

除排雪業務臨時職員の勤務時間と残業は、働き方

改革によってどう変わるのか。 

会長 

農業委員会

事務局長 

 

市長 

関係部長 

３ 至誠公明会 ３ 高橋美奈 一問一答方式 １．指名競争入札に

おける指名業者

の偏りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．除排雪業務の委

託業者について 

 

１． 

 

２． 

 

 

 

３． 

 

 

 

４． 

 

 

１． 

 

２． 

第２回定例会における回答と現在の指名審査は

矛盾していないか。 

指名競争入札の範囲が3,000万円に引き上げられ

た後から現在までの建設工事及び建設関連業務

における指名競争入札の件数及び指名業者の最

大回数及び最小回数を示していただきたい。 

指名競争入札の範囲が3,000万円に引き上げられ

た後から現在までの建設工事及び建設関連業務

における指名競争入札及び一般競争入札の平均

落札率について 

建築設計監理・土木設計の案件で、市外に本社を

置く業者が指名されている件数について 

 

今年度除排雪委託業者から除外された業者数、新

規に加わった業者数について 

業者の選定基準について 

副市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副市長 

関係部長 

 

４ 新政会 ２０ 伊藤永慈 一括方式 １．金木・中里統合

消防署について 

１． 

 

今までの経過状況について 

 

市長 

関係部長 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求め

る者 

２．給食費・医療費

について 

１． 今後の見通しについて 

 

市長 

関係部長 

５ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．人口減少につい

て 

 

 

２．インフルエンザ

予防接種助成に

ついて 

１． 

２． 

３． 

 

１． 

２． 

３． 

人口動態調査について 

人口移動統計調査について 

人口減少対策の施策について 

 

市職員の予防接種について 

高齢者の自己負担について 

子供のインフルエンザ助成について 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 

 

６ 至誠公明会 １６ 平山秀直 一問一答方式 １．災害対策につい

て 

 

２．高齢社会におけ

る移動手段と障

害者に対するバ

リアフリーにつ

いて 

 

３．消費税増税によ

る幼保無償化に

ついて 

 

４．金木・中里消防

署統合問題につ

いて 

１． 

２． 

 

１． 

 

２． 

 

 

 

１． 

 

 

 

１． 

２． 

 

台風１９号の教訓に対する当市の考え方 

橋梁に対する当市の今後の見通しについて 

 

七和地区に見る高齢者移動手段と今後の市の移

動手段の見通し 

駅のバリアフリー問題について 

 

 

 

幼保無償化による市内の現状と見通しについて 

 

 

 

用地代支払いの後の用地について 

中泊町役場の隣の統合消防署の負担割合につい

て 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 

 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求め

る者 

３． 金木地区消防署の負担割合について 

７ 市民の声を

聴く会 

１  一問一答方式 １．インバウンド（

訪日外国人観光

客）対策と当市

の自然観光資源

について 

 

 

 

２．中心市街地活性

化と駅・駅前整

備について 

１． 

２． 

３． 

 

４． 

５． 

 

 

１． 

２． 

３． 

立佞武多の館について 

市浦の活性化と自然観光資源について 

旧平山家・菊ヶ丘公園と五所川原歴史民俗資料館

について 

冬場における観光資源の提言について 

市のこれからのインバウンド対策・施策・方向性

について伺いたい。 

 

ウォーカブル推進都市の応募について 

駅前区画整理に関する資料の有無について 

駅前整備に関する予備調査実施について 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 


